

2年1組

2年1組は男子13人、女子19人の明るくて楽しいクラスです。毎日、清掃や終礼を協力して行っています。授業中は集中し、休み時間は元気に遊ぶなど、メリハリがたつた生活を送っています。みんなが仲良く、楽しい学校生活を送るために、クラスで助け合い、人の気持ちを考え合えるように日々努めています。2年1組をよろしくお祈りします。



2年2組

私たち2年2組は、元気で笑顔が絶えないクラスです。みんな個性豊かで、部活や習い事などに一生懸命取り組み、それぞれの目標に向かってがんばっています。これからも、お互いの良いところをみんなで見つけ合い、お互いに伸ばし合えるようがんばっていききたいと思います。



ハンドベル部

10月30日(日)に熊本県立劇場で行われたRKK器楽コンクールに中学部員10人で参加しました。初めてのコンクールだったので、みんな一生懸命練習しましたが、結果は銀賞でした。

このコンクールで最優秀賞はとれませんでした。みんな楽しく演奏できたことが何よりも良い経験になりました。この経験を生かして、これからも高校生とともに仲良く演奏をしていきたいです。



軟式野球部

各種大会で頑張っています!!

ルーテル学院中学軟式野球部は創部から3年がたちました。部員数は11名と少ないですが、中体連1勝を目標に日々練習しています。11月に北部地区12校が参加した秋季大会があり、ルーテルは2位トーナメント決勝まで進みました。残念ながら決勝では負けてしまいましたが、選手たちもまだ自分に足りないことがあるということを感じることができた大会だったと思います。また、2年生には女子部員が1名います。この選手は今年の夏に初開催された「女子軟式野球九州大会」に選手として選ばれ、熊本県代表として試合に参加しました。人数も環境も不足している野球部ですが、みなさん応援よろしくお祈りします。



中学ルーテルだより

http://www.luther.ed.jp/

Vol.14

2011年11月20日発行

熊本市黒髪3丁目12-16
ルーテル学院中学校
印刷:(株)アイキャッチ

新たな取り組みへ

3学年そろって体験学習 9月7日~9日

3年生 福祉・ボランティア体験

- ①人と関わる体験的な活動の少ない生徒たちに、具体的な福祉ボランティアの実践活動を中心としながら、思いやりの心、感動する心など豊かな人間性や自分なりの生き方を主体的に考える態度を育てる。
- ②さまざまな人にふれ、共に生きることの意味を深く考えさせ、行動力につなげる。
- ③自分たちの身近にいる方々との交流をはかり、社会の一員であることを自覚し、実際の活動を通じて自己実現を図っていく。

ということを目的に、今回初めて体験プログラムを計画・実施しました。熊本ライオンズ施設長の山口先生をはじめ、のぞみホームの職員の方々の御協力で中学3年生49名が体験をすることができました。

福祉・ボランティア体験を終えての生徒の感想を紹介します。先日は、大変お世話になりました。私にとって、目や耳などの障害のある方の福祉体験は、初めてであり、とてもよい経験をさせていただきました。福祉体験をする前日は、山口先生の講話を聞いて、利用者の方々としっかり話せるかきちんと接することができるかなど不安がありました。しかし実際に体験してみると、とても親切に親しくしてくださって利用者の方々とすくなくなじむことができました。〇〇さんは私によく話しかけてくださったり、歌を歌ってくださってとても接しやすく、体験初日の帰りには、私を呼んで「また来て下さいね」といっていただけ嬉しかったです。これから点字を覚え、お手紙を書いて、また機会があればライオンズに訪問したいと思います。この2日間、ご迷惑を多々おかけしたかと思いますが、私にとって貴重な体験ができ、宝物となりました。ここで学んだことをこれからの生活に生かしていきたいです。このような体験ができたのも職員の方々の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。



2年生 沖縄研修旅行・職場体験 事前学習

私たち2年生は、沖縄研修旅行と職場体験に向けての事前学習を行いました。特に、沖縄研修旅行の事前学習では、班ごとに4つのテーマについて調べ、最終日には学習の発表会を行いました。班員が一丸となって資料を集め、テーマについて真剣に議論し、調べ合ったものを発表用の広用紙にまとめました。最初はどのように調べればいいのか、どのようにまとめればいいのか、分からずに戸惑うこともありましたが、活動を進めていく中で、班のまとまりができ、どの班も立派なまとめが完成していました。



今回の事前学習は、沖縄研修旅行と職場体験をひかえた私たち2年生にとって、たいへん有意義なものになりました。今回の学びを生かして、研修旅行と職場体験に臨みたいと思います。

1年生 野外活動

私は今回初めて野外活動の引率をしました。3日間生徒たちの安全を守らなければならないことに大変責任を感じ、緊張して臨みました。しかし、大きな事故やケガもなく、何より生徒たちの成長を実感することができて本当によかったです。特に食事の準備では、学校では見ることのできない生徒の意外な一面をたくさん見ることができました。

今回の活動を通して分かった生徒たちの良い点や成長した点を、今後の学校生活において活かし、さらに伸ばしてあげたいと思います。

1年2組担任 米田真里

1年1組 押方美桜

私は野外活動で色々なことを学びました。まず、朝・昼・夜のご飯作りで、最初から最後まで自分たちで作ることの大変さです。いつも親に作ってもらってばかりなので、親の大変さを感じました。もう一つは、草木染を行ったことです。自然を利用してモノを染めることができることを学びました。他にもたくさん学びました。みんなと過ごした2泊3日はとても楽しかったです。



共学10周年行事 The Old & New Tradition ~誇りと品格のある新たなルーテルを~

中学生の全員合唱で記念すべきプログラムの幕を開けることができました。皆で歌った賛美歌「いつくしみふかい」とファンキーモンキーベイビーズの「それでも信じてる」は思い出の歌となることでしょう。また、合唱の後は、チェロの独奏・サッカーのリフティング・ダンスパフォーマンスと続き、それぞれ豊かな才能を披露してくれました。生徒が学校の主人公であることを自覚し、飛躍する中学生であってほしいと期待しています。

中学主任 栗原希代子



共学10周年記念行事を終えて



3年1組 前川奈々

私は、先日行われた10周年記念行事の実行委員として5月頃から高校生の先輩方とともに活動してきました。初めは、ルーテル学院共学10周年ということで生徒だけで作り上げようという気持ちでいっぱいでした。しかし、活動を進めていくにつれて先生方の協力と助言がなければ作り上げていくことが難しいということに気がきました。また、中学・高校全体をまとめ、動かしていくこと大変さを身にしみて実感し、実行委員を通して多くのことを学びました。私が実行委員として活動できたことはとても貴重な経験になったと思います。だから、これから先生方や先輩方に学んだことを生かし、後輩に示していきたいです。

学院祭

You never walk alone
~ルーテルはあなたと共に~

10月8日(土)にルーテル学院祭がおこなわれました。中学1年1組は、キーホルダーの販売、1年2組はタオルの販売、中学2年生は沖縄研修旅行に向けて行った事前学習の展示、中学3年生は、あげパン販売&自作コメディDVDの上映でした。各クラス趣向を凝らしたもので盛りだくさんでした。



英語のルーテル

熊本北高等学校第10回中学生英語暗誦大会



2年2組 鹿子木花音

私は10月8日(土)に行われた熊本北高等学校中学生英語暗誦大会に出場しました。練習には、塩境先生をはじめキャロリン先生など、たくさんの先生に協力していただきました。そして、友だちにも教えてもらいました。表現の仕方、発音、イントネーションなどを教えていただきました。

大会では1位という結果を残すことができました。これからも色々な暗誦大会に出て、良い結果が残せるといいなと思います。

ルーテル学院・九学院合同英語暗誦大会

1年生の部：3位 押方さん・藤本さん
2年生の部：2位 中川さん・堀之内さん
3位 千賀崎さん・三原さん

第38回熊本県私立中学校英語暗誦大会

2年生の部：2位 中川さん・堀之内さん
総合成績：2位 ルーテル学院中学校



全中優勝!アジア2位!



3年2組 林孝晟

10月5日~15日まで、水泳日本代表の強化合宿およびアジアエージ選手権がインドネシアで行われました。私は全国中学校水泳競技大会の200Mバタフライで優勝することができました。そのため、日本代表としてアジアエージ選手権の50M、100M、200Mバタフライに出場し、200Mバタフライでアジア2位になることができました。日本とは違ったインドネシアの環境下で、苦勞することもありましたが、コンディションを整え、自分らしい泳ぎをすることができました。この結果に浮かれることなく、さらなる技術の向上を目指したいです。

平和登校日



2年1組 花田夏美

今回の講話では、日ごろの自分の生活の豊かさを感じました。

まず、自由に歌をうたったりできることです。戦時中は、戦争に反対するような歌をうたう自由がなかったことを初めて知りました。戦争を正義だと教え込まれるような歌ばかりが歌わされたりと、今では考えられないことです。自由に歌をうたうことができ、自分の意志を持って自由に発言できることがどれだけ幸せなことか実感しました。

もう一つ、私の感じる事ができた豊かさは、勉強面です。戦時中は、戦争をすることが国への貢献だと教育されていたということにとても驚きました。「こんなこと今ではありえない」と思いました。今は「戦争はダメ!」、「平和な世の中に」と教育されているので、この違いには本当にびっくりしました。私は、今の世の中のほうが正しいと思います。

平和を実現するには、一人ひとりが自分にできることをしなければなりません。日々の生活の中で、小さな争いごとを無くすように努力することが、平和への大切な第一歩だと思います。

ルーテル学院音楽会

2011年11月11日(金)、熊本県立劇場コンサートホールにおいてルーテル学院音楽会が行われました。昼の部は「芸術鑑賞」と題して、全校生徒を対象に、夜の部は一般向けに2時間半の公演を行いました。

